

Ab jetzt wirds lustig-FFX mal ganz chaotisch

Final Fantasy Charaktere auf Klassenfahrt

Von Keks

Lauter Freaks

Hey ho meine Leser ^-^

Es ist wieder so weit. Man hört wieder was von mir in meinen Geschichten^^
Langerede kurzer Sinn...lest selbst =P :

...

Das Problem wegen den Zimmern machte uns nix aus. Zumindest uns Jungs. Wir hatten wieder die verrücktesten Ideen im Kopf und ließen uns diese auch an Hand unserer Gesichter anmerken. Als ich zu Wakka blinzelte hätte ich echt sagen können, er hatte Gedankenblasen über seinen Kopf schweben. . Ich will ja nicht behaupten, dass er dumm wäre, er ich würde mal so sagen, man kann ihn schnell durchschauen, aber bei seiner Intelligenz hat er bestimmt gedacht, dass wir dann mit den Mädchen auf ein Zimmer müssten. So weit würde es ja auch kommen, dass die Lehrer Gemischte Zimmer erlauben würden. Sicherlich wenn wir allein bei den Mädchen nach achtzehn Uhr auf dem Zimmer wären, würden wir einen Anschiss nach dem nächsten bekommen. Daher fand ich mich schnell mit unserem Geschlechter trennenden Zimmern ab.

„Entscheidet ihr“, nuschelte Mr. Seymor vor sich hin. Ich als ein „vorbildlicher“ Schüler nickte einfach nur stumm und drehte mich zu den anderen um. „Gehen wir dann so zusammen auf ein Zimmer? Bleibt uns ja eh nix anderes übrig oder?“ Baralai, Gippel, Wakka nickten alle und die männlichen Zimmer waren somit erledigt. Lulu und Co. hatten das Problem auch schnell aus der Welt geschafft. Gippel verstand aber immer noch nicht wie das so passieren konnte und Baralai musste sein Wissen mit ihm teilen um ihn aufzuklären.

Paine kam zu mir herüber. Sie sah nicht sonderlich begeistert aus. „Lehrer sind auch nur Menschen...aber wieso müssen WIR darunter leiden, wenn die nicht rechtzeitig irgendwas für uns buchen können? Òó “

Oho.. das konnte bei ihr nur böse enden! Wieso fragte sie mich den das?

„Ähm Paine.. wie soll ich dir diese Frage erklären, wenn ich nicht einmal daran glaube, dass Lehrer Menschen sind? Ich bin nun mal so und denke anders über die. Frag Yuna so was oder Lulu. Die haben ja noch etwas anstand und denken nicht so Freak mäßig wie ich...bei denen hast du eindeutig mehr Glück. Glaub mir.“, ich muss schon sagen.

Ich denke echt wie ein Freak über „normale“ Leute die doch noch denken, dass in einem Lehrer ein menschliches Wesen drin steckt. Andererseits... in jedem Menschen steckt doch ein Freak drin.

Paine schüttelte einfach den Kopf und verstand mein Verhalten nicht und nuschelte etwas vor sich hin und ging zu Baralai. Er war mittlerweile fertig Gippel das „Nobody's perfect“ Prinzip zu erklären, was selbst ab und zu bei den Lehrern auch vorkommt. Manchmal kam ich mir wie ein Idiot vor.

Nach fünf Minuten rief uns Mrs. Yunalesca zusammen. Alle gehorchten ihr mal und kamen sofort zusammen.

„Ich hoffe mal, dass ihr das alles jetzt geklärt habt.“, fragte sie in die Runde und wir nickten mal wieder brav. „Wir könnten das Angebot annehmen was man uns gestellt hat. Es ist so wir könnten noch ein Zimmer heraus schlagen, aber ich denke mal, dass es alles nur im Streit enden würde, weil die Mädchen bestimmt das Zimmer haben wollen und die Jungs dann selbstverständlich auch Interesse an dem Zimmer haben würden. Ihr könnt es aber auch so unter euch regeln, dass wir beide überhaupt nix damit zutun haben.“, sie zeigte auf Seymour und guckte uns etwas erwartungsvoll an. „Es liegt an euch!“

„**WIR** wollen das Zimmer haben!“, Rikku sprang begeistert auf und ab und war richtig abgedreht (mal wieder). Alle anderen standen drum und guckten sie verwirrt an. „Wenn schon bekommen wir das Zimmer, Rikku oO, schließlich sind wir älter als ihr.“, man merkte es Gippel an, dass er selbst nicht von seinen eigenen Worten überzeugt war. Und so fing es an, dass die beiden sich um das Zimmer stritten.

„Leute wenn ihr gleich nicht aufhört euch zu streiten, stecken wir euch zusammen in das Zimmer und warten ab, wer hier wem ein Auge aussticht!“ , ich drehte mich um. Niemals hätte ich das erwartet, nicht einmal in meinen verrücktesten Träumen.

Yuna konnte gemein werden.

Tatsächlich hatte dieses liebe Geschöpf, so was gesagt. „Yuna... das hätte ich ja nicht von dir gedacht. Du bist doch sonst so demokratisch und freundlich.“, völlig entgeistert guckte uns Mrs. Yunalesca an. Sie war genauso geschockt wie wir. „Yuna hast du Drogen genommen?!“, ich konnte nicht mehr vor lachen, als Paine diese Worte aussprach. Und schon guckten alle mich an. Ich konnte mich einfach nicht mehr einkriegen. Sie war ihre Freundin und dennoch konnte sie sich diesen Spruch nicht verkneifen. Es war einfach etwas fremdes, wenn Yuna ihre liebe und harmlose Seite auf die gemeine und sarkastische wechselte.

Diesen Spruch hätte ich wenn nur von Lulu an Paine erwartet aber nie von Paine an Yuna. Oder von Wakka, oder Gippel aber doch nicht von Yuna. Sie war diejenige, die unsere Würde noch zusammen hielt und uns noch unter ihrem Heiligenschein zog. Wir könnten einen Massenmord veranstalten und sie würde zum Richter gehen und behaupten ein Hase hätte das alles getan. Sie war nun mal ein Engel. Mein wunderschöner Engel, der nix davon wissen durfte wie ich über sie dachte....

~ 30 Minuten später *~*

Rikku und Gippel konnten sich nicht entscheiden, was wir vorher auch uns denken konnten. Die beide sind die größten Sturköpfe, die es auf dieser Welt gegeben hat und geben wird.

Das perfekte Paar!

Man kann mir nix anderes dazu sagen...sie gehören einfach zusammen und das kann keiner von den beiden Turteltäubchen wirklich abstreiten. Weder Rikku noch Gippel. Bei Rikku ist es ja offiziell schon bekannt, dass sie mehr als Freundschaft für Gippel empfindet, aber wenn es nach ihm ginge, würde er sie als erstes solange ärgern können und nichts festes mit ihr eingehen. Er ist und bleibt auch so. Die beiden müsste man mal in einen Raum stecken und abwarten was da passiert. Wirklich einer von den beiden würde das nicht überleben! Es ist und bleibt ein Klischee.

Wir gingen nun auf unseren neu eingeplanten Zimmer und packten aus. „Das ist mal ein schönes Zimmer.“, sagte Wakka. „Dir würde es doch besser gefallen wenn dort eine Lulu drin sitzen würde nech? ;)“, Gippel lachte ihn spöttisch aus...

Was die Mädchen in der Zwischenzeit machten wird im nächsten Kapitel erzählt =) .

So hier ist wieder das Kapitel zuende. Ich hoffe es hat euch gefallen. Danke an alle, die meine Geschichten schön finden und weiterhin aufrichtig weiter lesen werden. Hierbei wollte ich euch, meine fleißigen Leser fragen, ob ihr „Gastauftritte“ haben wollt. Das heißt, dass ihr euch per Wunsch andere Charaktere aus Mangas oder Animes wünschen könnt. Ihr müsstet mir aber per ENS die Person beschreiben, da ich ja schließlich nicht alles kenne J

Jeder bekommt dann einen Gastauftritt von der ein oder anderen Person, als Dank für euren treuen Lesezustand.

Würde mich über Kritik freuen.

Eure a-z_Spielerin